

なんぶ

<発行>
 南部合唱団
 連絡先：〒214-0022
 川崎市多摩区堰
 1-22-1-416
 TEL:044-833-6220

メーデー歌集を片手に 南部のすみずみまで うたごえを届けよう!

団長 大井 かつ江

3月29日・30日、JAL解雇撤回裁判に対する東京地裁の判決が出されました。解雇要件を満たしていない不当な解雇だとする原告団の主張を全く無視し、会社側を擁護する不当な判決でした。もしこのこの事が許されてしまうならば、日本は労働者を簡単に解雇できる社会になってしまいます。この判決



2012 メーデー平和歌集

は全ての労働者に対する不当な判決です。原告団の皆さんは当然ながら控訴して闘う決意をしました。私たちも同じ労働者として自分の問題としてとらえ、「あの空へ帰ろう」を歌いながら、引き続きこの闘いに参加していきたいと思えます。さて南部合唱団は今、メーデー・平和歌集「心つなごう」を職場や地域に届ける活動を展開しています。団員が休暇をとって各職場をオルグし、職場の状況などお話を伺いなが

ら、一緒に何かが出来るのか、どんな歌を届けるか、などを考えるチャンスを。今年の歌集は定番のメーデー歌の他、「あの空へ帰ろう」、不安定雇用が恒常化される中で青年が創った「あきらめない」などの新しい労働歌、原発ゼロ社会への願いを込めた「決意」、や、厳しい現状を共に乗り越

各種講習会に参加して

勉強しよう

芸術局長 加山 明美

この春、全国で各種講習会が予定されています。まず口火を切って開催されるのが4月21・22日の東日本郷土講習会。代々木(国立オ

えようと呼びかける「心つなごう」など、復興支援や被災地での様々な取り組みに届けられる歌が選曲されています。この歌集を片



4月5日郷土部入団式、左から入山さん、加藤さんです。昨年からの郷土部新入団員は5名となりました!

リンピック記念青少年総合センター)で開催されることもあって、郷土部の新入団員も含めて、団からは総勢10名の参加予定です。また、5月5日〜6日

は西日本郷土講習会が神戸で開かれますが、ここにも郷土部員が参加予定です。合唱の方は、東日本合唱講習会が5月19・20日に新潟の妙高市で初めて開催されます。今年の目玉は、新実徳英、岩本達明両氏の合唱講座。原発事故をうけて何を歌うのか。きつ